



特認校

## コミュニティ・スクールだより

令和7年10月31日

6号

田中小ブログ



## ぶどう狩り(3年生)

3年生が、地域にある『平井農園』に行き、『ぶどう狩り』をしました。様々な品種のブドウが育てられており、美味しいそうな実がたくさん実っていました。最初は、ブドウが持つ栄養について教えていただき、その後は、自分で選んだブドウを収穫し、試食をさせていただきました。

子どもたちの顔と同じくらいの大きなブドウをお土産にいただきキラキラした目で嬉しそうにしていたのが印象的でした。

子どもたちにとって大変貴重な体験となりました。

今回の活動のために、平井農園の皆様だけでなく、周辺の草刈りなど、いろいろな形でご協力をしていただきました地域の方々にも、心から感謝したいと思います。本当に、ありがとうございました。



## 車いすバスケ体験(5年生)

9月12日(金)、車いすバスケ体験がありました。最初は、車いすを使って生活をしている人にとって不自由に感じことなどのお話を聞きました。その後は、実際に車いすに乗り、操作の難しさに戸惑いながらも、車いすバスケの楽しさを感じることができました。この活動を通して、子どもたちは、自分たちにできる事を考え、それを多くの人に伝えていきたいという思いが強くなつたようです。お忙しい中、ご協力いただきました一般社団法人TINE、三木町人権推進課のみなさん、本当にありがとうございました。



## マルナカ三木店見学(3年生)

9月25日(木)、3年生がマルナカ三木店へ見学に行き、スーパーの裏側を見学させていただきました。

野菜を切る大きな包丁や肉の塊を見せていただき、たくさんの野菜や果物を保管している冷蔵庫の中も見せていただきました。私たちが安心して買い物ができるように、様々な工夫があることを知り、今までとは違った角度からスーパーを見る事ができました。これからの買い物でも、いろいろな工夫を見つけていきたいと思います。お忙しい中、ご協力いただきましたマルナカ三木店のみなさん、本当にありがとうございました。



## 奉仕作業

夏休みも残り1週間となった8月23日(土)の早朝、PTA主催で毎年行われている『奉仕作業』が行われました。

9月からの学校生活を安全にスタートするために、学校中の伸びた木の枝の剪定や除草作業、そして用水路の汚泥処理など、皆で協力して行いました。そのおかげで、学校中の環境が整い、学校生活を気持ちよくスタートすることができました。

ご協力いただきました保護者の皆さん、三木中ボランティアの皆さん、暑い中、本当にありがとうございました。



